

キャンパストピックス

■ 新入生ら1000人迎えて…《第35回青衿祭》



連合県人会主催の「第35回青衿祭」(増田大輔実行委員長・商4)が6月8日、東京・渋谷公会堂で新入生ら約1000人を迎えて開催された。

第1部は連県有志によるアトラクションや抽選会を楽しみ、第2部では「0930」によるゲストライブでおおいに盛り上がった。

■ 3種目でクラス対抗戦《経営学部新人歓迎親睦球技大会》



経営学部の新入生を対象としたクラス対抗の「親睦球技大会」が5月14日(火)、生田キャンパスで開催された。ソフトボール、バレーボール、バスケットボールの3種目が行われ、参加者はさわやかな汗を流した。今年で33回目を迎えるこの大会は、新入生同士の親睦を深め、日ごろの運動不足解消をしてもらおうと経営学部教員が主体となって実施している。

当日は快晴に恵まれ、珍プレー、こうプレーに会場は沸き立った。

■ 80人が参加、一投ごとに歓声《留学生と日本人学生 交歓ボウリング大会》



留学生と日本人学生の交歓ボウリング大会が5月30日(木)、向ヶ丘遊園駅南口のBIGボウルで約80人が参加して開かれた。同大会は山田長満・中和ビル社長の善意とBIGボウルの協力で毎年行われており今年で17回目。一投ごとに歓声が上がりに楽しいひと時を過ごし、交流を深めた。

■ パナソニック代表 南部靖之氏が記念講演《ベンチャービジネス入門講座》



ベンチャービジネスの雄・南部靖之氏(パナソニックグループ代表)による記念講演が6月12日、生田キャンパスで行われ「ベンチャービジネス入門講座」がスタートした。

学生時代に起業した南部氏は強い意志と使命感を持って数々の新事業を成功させてきた。「迷ったらやる」という行動ポリシーを披露し、自分のやりたいことを追い求めよう、と学生たちを激励。「信頼出来る仲間がいることが今の豊かさ」と協力者の大切さを強調し、講演を締めくくった。

起業家を志す約180人の参加者は、パワフルな南部氏の話に刺激を受けていた。

講演に先立ち、ベンチャー支援事業で活躍するOB3人も駆けつけ、後輩たちへのバックアップを約束してくれた。

■ ボランティア活動に興味ある学生を支援《要約筆記講習会・手話講習会》



ボランティア活動に興味ある学生をバックアップする学生部主催の「要約筆記講習会」と「手話講習会」が5月7日から7月9日までの毎週火曜日(全10回)、生田キャンパスで開かれている。受講生は要約筆記が6人、手話が36人で、両講座とも社会福祉司の佐久間実花さんが丁寧に指導している。

6月4日の手話講習会では、プロ野球12球団を表す手話を調べてきた学生もいて、学習意欲の高さに抗しの佐久間さんも感心していた。

11日から後半が始まったばかりの要約筆記講習会は途中からも受講可能。希望者は学生生活か窓口まで。

■図書館(120年記念館)研修室で7月11日まで開催《特別展 イタリア・ルネサンスの商人に宛てた賜物》



ルカ・パチョーリ著「算術、幾何、比及び比例総覧」(略称スムマ)の特別展が、図書館(120年記念館)研修室で7月11日まで開催されている。

■生田キャンパスにモスバーガー開店



生田キャンパスの食堂棟グリーントップ地下1階がリニューアルし、若者に人気の「モスバーガー」が6月11日にオープンした。オープニングセレモニーでは、池本正純学生部長、吉田治弘学生部次長、佐藤健(神田)・横溝和宏(生田)両学生自治会委員長によるテープカットが行なわれた。

メニューはモスバーガー・海老カツバーガーが260円、コーヒーが100円など、いずれも通常の1割5分から2割ほどお得な「専大特別価格」となっている。(営業時間は、月曜から金曜までの10時～19時)

■OB弁護士など11講師参加《正法会「司法試験オリエンテーション合宿」》



正法会(加藤正道室長・法2)の「司法試験オリエンテーション合宿」が6月8・9の両日、伊勢原セミナーハウスで行われた。1年次生54人を含む学生76人と顧問の良永和隆法学部教授をはじめ本学OBの弁護士、司法修習生ら11人が講師として参加。参加学生はパネルディスカッションや模擬裁判などで活発に討論、司法試験突破に向けての勉強方法を学んだ。

[6月15日/ニュース専修12面]